



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>227 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84576600</b>
Prix	<b>1 290 000 €</b>

# Marly le Roi

## Maison à vendre (78160)

Barnes yvelines vous propose en exclusivité cette ravissante maison de 1930 (agrandissement en 1993) dpe : " C " à marly-le-roi (78160) sans vis-à-vis, au calme. A 50 Mètres des écoles primaires et élémentaires du champs des oiseaux. Accès rapide pour le collège louis lumière et pour le lycée louis de broglie. La forêt de marly est à 10 minutes à pied. Maison familiale parfaitement entretenue d'environ 180 M<sup>2</sup>, avec un jardin fleuri (robot tondeuse) et son potager, sur une parcelle de 559 m<sup>2</sup>. Au rez-de-chaussé, une belle entrée dessert un premier salon billard, un deuxième séjour avec vidéo ...

*Barnes yvelines has the exclusive listing of this stunning house dating from 1930 (extended in 1993) in marly-le-roi (78160) with no overlook in quiet surroundings. 50 metres (55 yards) from the champs des oiseaux primary and elementary schools quick access to collège louis lumière and lycée louis de broglie. The forest of marly is 10 minutes away on foot. A perfectly maintained family house spanning around 180m<sup>2</sup> (1,938 sq ft) with a flower garden (robot mower) and vegetable garden, on a 559m<sup>2</sup> (6,017 sq ft) plot. On the ground floor, a lovely hall leads to a first billiard lounge, a second ...*

## **BARNES YVELINES**

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

